

COMUNICADO

A la comunidad del Plantel Azcapotzalco:

El día de hoy alrededor de las 13 horas, un grupo de encapuchados entró por la fuerza al Plantel para convocar a un paro, algunos con cadenas en mano. Los alumnos del Plantel se reunieron con ellos y dialogaron, les instaron a que se identificaran y se negaron.

Entre sus peticiones, solicitaron les fueran regresados los salones AZC que en semestres pasados habían sido tomados y que se utilizan actualmente para impartir clases. También mencionaron pagos pendientes a trabajadores de base, mismos que ya se están gestionando para que a la brevedad sean concretados.

Rechazamos de manera categórica el uso de la violencia y de armas como forma de expresión, lo cual contraviene lo estipulado en la legislación universitaria. En todo momento hemos priorizado el diálogo para la solución de diferencias, hoy se demostró con los estudiantes del Plantel.

ATENTAMENTE

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Azcapotzalco, CDMX

Lunes 11 de marzo de 2024

DIRECCIÓN DEL PLANTEL

